



Fanfare Kiischpelt begeisterte mit Galakonzert

Am Wochenende hatte die Fanfare Kiischpelt zum Galakonzert im „Centre communal“ in Wilwerwiltz geladen. Unter Leitung von Dominique Goffinet verstanden es die vorwiegend jungen Musikantinnen und Musikanten der Fanfare Kiischpelt mit spritzigen, zeitgenössischen Werken die Zuhörer zu begeistern, die sich trotz der schlechten Witterung

eingefunden hatten. Vor allem bei populären Werken aus der Filmbranche, sparten die Zuhörer nicht mit dem verdienten Applaus an die Adresse der Fanfare und ihrer Solisten. Der durch das Programm führende Präsident Marcel Bernabei lieferte den Anwesenden interessante Erläuterungen zu den aufgeführten Werken oder deren

Komponisten. Im Rahmen des Galakonzerts wurden Musikantinnen und Musikanten aus den Reihen der Fanfare Kiischpelt geehrt: Yves Berscheid, Alain Schank und Aline Willems für fünfjährige Aktivität, Steffi Hulsbosch, Yves Kaiser und Romy Scharll für zehnjährige Aktivität sowie Gaby Scharll für zwanzigjährige Aktivität. (Text/Foto: jmb)